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　新潟市では公文書の廃棄を年度末ではなく，翌年度の６月に行います。今年度も昨

年度と同様に経費節約のため，人力で廃棄を行いました！！

　用務員の渡辺さんが３階掲示板に進路パンフレット用の棚を作成してくださいました！！わ

ずかな材料費で作成していただき，感謝感激です(*^_^*)取り外しができる金具も付いており，

３年生教室の階が異なっても使用できる仕様になっているのも素晴らしいですよね！！

公文書の廃棄を行いました！～シュレッダーがオーバヒートしそうになりました～

進路パンフレット用棚できました！！

上記の文書を廃棄しました！！個人情報はシュレッダーで細断し，個人情報ではないもの

はリサイクルペーパーに，繰り返し使用できる物品は再利用しております！！

会議室，印刷室掃除の３年生にリサイクルペーパーを紙ひもで上手に縛っていただきまし

た(^_^) 職員室掃除の３年生には重いシュレッダーゴミを運んでいただきました(^_^)

ご協力ありがとうございました！！またお願いいたしますm(_ _)m


